

Fragments et pensées

[Écho du Témoignage 5 page 60]

Quand on marche avec le monde, on peut dire : Je ne veux pas avoir de rapports avec un tel ; il est querelleur, désagréable, vain, orgueilleux, ou rapporteur. Mais si l'on vit avec des chrétiens, il n'y a pas moyen de leur tourner ainsi le dos. On s'aime encore comme formant ensemble une seule famille — la famille de Dieu, et il faut de la patience, du support, etc. C'est là ce qui fait la grande difficulté des saints qui demeurent dans la même maison.